

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil' alamin. Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala berkat, rahmat, dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Upaya Peningkatan Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa Dengan Menerapkan Pendekatan *Open-Ended* di Kelas VII SMP Nurul Islam Indonesia Tahun Ajaran 2016/2017”** ini.

Adapun tujuan penyusunan skripsi ini adalah untuk memenuhi tugas akhir sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini begitu banyak keterlibatan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan ribuan terima kasih kepada Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd, M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi penulis yang telah meluangkan waktu dan pikirannya untuk membimbing penulis dengan penuh kasih sayang. Kemudian kepada Bapak Dr. Abil Mansyur, M.Si, Bapak Prof. Dr. M. Manullang, M.Pd, dan Bapak Dr. Togi, M.Pd selaku dosen penguji. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik penulis. Juga kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku ketua jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku sekretaris jurusan Matematika dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika serta kepada seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Terima kasih juga kepada Kepala Sekolah SMP Nurul Islam Indonesia, Bapak Erwantono, S.Pd, guru bidang studi Matematika SMP Nurul Islam Indonesia Ibu Syahrída Khairani, S.Pd dan para guru serta staf pegawai SMP Nurul Islam Indonesiaserta siswa–siswi kelas VII-1 yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibunda tercinta Sofiana dan Ayahanda tercinta Arliansyahyang telah mengasuh, membimbing, mendoakan, dan senantiasa memberi kasih sayang, semangat, dukungan, doa serta

dukungan moral dan materi khususnya pada saat-saat penyusunan skripsi ini. Semoga Allah memberikan kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayahanda dan Ibunda, Aamiin. Selanjutnya kepada Adikku tercinta Alfin Syahbana yang telah memberikan motivasi dan dukungan kepada penulis. Terimakasih kepada Pacar tercinta Budi Khairul Roziqin yang telah banyak memberikan motivasi dan semangat kepada penulis. Terima kasih juga untuk seluruh keluarga dan seluruh pihak yang tak bisa penulis sebutkan satu per satu yang senantiasa memberikan dukungan, bantuan, dan doa kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis haturkan kepada sahabat-sahabatku tercinta Wijayanti Ibrahim S.Pd, Suryati S.Pd, Dhiena Syahfitri S.Pd, Irma Suryani Nasution S.Pd, Maita Andini, Rini Andriani yang selalu ada dikala suka maupun duka, teman seperjuangan yang selalu saling membantu dalam setiap kesulitan dan saling berbagi di setiap kebahagiaan, yang telah begitu banyak memberikan bantuan, semangat dan doa kepada penulis. Terima kasih juga untuk teman-teman PPLT SMP Negeri 3Stabat yang telah banyak memberikan bantuan, semangat, dan motivasi. Begitu pula kepada teman-teman penulis yang tergabung dalam keluarga besar Dik-C Matematika 2012 yang selalu saling memberi semangat, doa dan dukungan, yang telah menjadi seperti keluarga di masa-masa perkuliahan ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan pada penulisan skripsi ini baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya kritik dan saran yang membangun penulis harapkan demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita. Aamin.

Medan, September 2016

Penulis,

**Ulfa Armadhani**  
**NIM.4122111022**